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dosi la linea da Iseo a Edolo, l'esercizio del tron-
co Brescia-Iseo passò dallo Stato a detta So-
cietà. (L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Bresciani ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'istruzione pubblica (Sottosegreta-
riato per le antichità e le belle arti), per cono-
scere se la recente convenzione tra il comune 
di Tivoli e il comune di Roma, per lo sfrutta-
mento idroelettrico delle acque dell'Aniene, 
possa in qualche modo recare offesa al mera-
viglioso panorama delle cascate e delle casca-
te l i di Tivoli di fama e di ammirazione mon-
diale e per sapere quali provvedimenti saranno 
al caso adottati onde contemperare le necessità 
dell'industria e del commercio con la tutela del 
paesaggio e delle bellezze naturali. '{L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Di Fausto ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici, per sapere se intenda 
provvedere con l'urgenza necessaria alla conti-
nuazione del servizio automobilistico Santa 
Croce di Magliano-Bonefro-Scalo ferroviario, il 
quale, per mancanza del sussidio governativo, 
sta per essere col 31 dicembre 1921, soppresso, 
arrecando, così, incalcolabili danni a quelle po-
polazioni, sprovviste di qualsiasi altro mezzo 
di comunicazione. (L'interrogante chiede la ri-
sposta sentita). «Gavina». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro delle poste e dei telegrafi, per conoscere 
le ragioni che lo hanno indotto a negare la con-
cessione del servizio postale, col prossimo anno, 
alla ditta che gestisce la linea automobilistica 
Santa Croce di Magliano-Bonefro-Scalo ferrovia-
rio, ripristinando il lento ed antiquato sistema 
dei veicoli a cavalli, con grave disagio degli abi-
tanti di quella zona. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). « Cavina ». 

«I sottoscritti chiedono d'interrogare il pre-
sidente del Consiglio dei ministri, e i ministri 
d'agricoltura e della marina, per conoscere come 
intendano prevenire e reprimere la pesca me-
diante esplosivi di cui si lamenta una generale, 
dannosissima intensificazione. {GV'interroganti 
chiedono la risposta scritta). 

« Giuriati, Chiggiato ». 

«Il sottoscritto chiede d'interrogare il min 
nistro dell'interno, per conoscere l'elenco dei 
cittadini della provincia di Pavia ai quali •— 
per le speciali loro condizioni, nonostante la 
severità delle recenti circolari ministeraili — 

si crede opportuno di mantenere il permesso dì 
porto d'arme. (L'interrogante chiede la rispo-
sta scritta). 

« Canevari ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro delle finanze, per sapere se è giusto che 
gli agenti di finanza (nell'eseguire la verifica 
del vino) possano esigere il pagamento imme-
diato sia della quota di tassa sia delle contrav-
venzioni e se crede prendere provvedimenti 
in proposito. (L'interrogante chiede la risposta-
scritta). 

« Peverini ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici, per sapere se non ri-
tenga più utile e necessario anziché pubblicare 
largamente, in tutte le stazioni ferroviarie della 
Riviera di Ponente, l'elenco dei treni soppressi, 
quello dei treni ancora in vigore, poiché non è 
dato trovare un orario aggiornato, ciò che è de-
plorato da italiani e da forestieri. (L'interror 
gante chiede la risposta scritta). 

« Montemartini ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici, sul contegno della 
Direzione delle ferrovie dello Stato, la quale, 
mentre i rappresentanti di tutti i ceti e di 
tutte le attività lombarde con fervore di sacri-
ficio appoggiano l'opera del Commissario inge-
gnere Omodeo intesa a superare la grave crisi 
determinata dalla deficienza di energia elet-
trica, si ostina nel rifiuto di sostituire la tra-
zione a vapore alla trazione elettrica sull'eser-
cizio delle ferrovie Varesine e Valtellinesi — 
sostituzioni dimostrate attuabili senza difficoltà 
e sacrifici; avvertendo che sarà inutile ripetere 
le pretese ragioni accampate dalle Ferrovie di 
Stato, perchè già conosciute da tutti e confu-
tate dal Commissario. {GVinterroganti chiedono 
la risposta scritta). 

«Caldara, Gonzales, Turati». 

«Il sottoscritto chiede d'interrogare i mi-
nistri dell'interno, del lavoro e della previdenza 
sociale e d'agricoltura, per sapere quali provve-
dimenti intendano di adottare nei comuni dì 
Zinasco e di Mezzana Rabattone (Pavia) onde 
indurre gli agricoltori a desistere dalla serrata 
effettuata da alcuni giorni allo scopo •— confes-
sato e proclamato ma destinato a sicuro insuc-
cesso — di affamare i lavoratori per distrug-
gere la locale cooperativa agricola. {L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Canevari ». 


